



Coliseo Live cuenta con protocolos avalados por las autoridades para realizar sus eventos de forma segura.

Bogotá, 30 de noviembre de 2022. En Coliseo Live, como escenario multipropósito que brinda experiencias 360, queremos destacar que contamos con todos los protocolos en seguridad, logística y planes de movilidad avalados y aprobados por expertos en la materia (como Gestión del Riesgo, Policía Nacional y Bomberos), así como por las autoridades nacionales y locales (la Alcaldía de Bogotá, Alcaldía de Cota, Secretaría de Gobierno, Secretaría de Salud, entre otros) para la perfecta coordinación en nuestros eventos de entretenimiento, culturales y empresariales.

Desde que concebimos este sueño, que ha generado más de 1.500 empleos directos, 3.000 indirectos, alrededor de 5 mil millones de pesos en impuestos según cifras del Ministerio de Cultura (10% del valor de la boleta), 4 mil millones de pesos para apoyar de manera directa a nuestros artistas desde Sayco (Sociedad de gestión colectiva de Derechos de Autor) y que a la fecha ha dinamizado industrias como la turística; no hemos parado de trabajar. Todo con el fin de tener un escenario seguro para toda la familia, que apalanque la reactivación del país, la inversión extranjera, representando entre 75 a 100 millones de dólares, y todos los negocios, grandes y pequeños que dependen del entretenimiento.

En materia de seguridad, destacamos dos frentes, el de servicios de salud, y el de vigilancia en el recinto y sus alrededores, para que todos nuestros visitantes estén tranquilos y puedan disfrutar su experiencia con nosotros.

Es así como Coliseo Live cuenta para todos sus eventos con el apoyo de la Cruz Roja y está preparado para atender cualquier emergencia que se pueda presentar. Muestra de ello es que en el concierto del artista Harry Styles se tuvo: 3 ambulancias, 60 brigadistas en salud, 3 médicos, 3 enfermeras jefes; superando siempre los estándares exigidos por Ley.

En cuanto a logística, buscamos ir más allá, todo en función del bienestar y comodidad de las personas. Contamos con un sistema de purificación de aire que se renueva constantemente, y que responde incluso a aforos superiores a 20.000 personas, todo con el fin de permitir a nuestros visitantes respirar con tranquilidad.

Adicionalmente, tenemos más de 500 baños con tecnología limpia dentro del recinto, y para conciertos de gran escala, instalamos aproximadamente 36 baños portátiles. Y para que la espera sea mucho más amena, disponemos de más de 200 puestos de venta de alimentos y bebidas distribuidos en todo el espacio.

Respecto a la movilidad, hemos trabajado de la mano y aunado esfuerzos con la Secretaría de Movilidad tanto de Bogotá como de Cota, con la Concesión de la Sabana Occidente, el SINTRA, la Alcaldía de Bogotá, Alcaldía de Cota, entre otros



actores; para contar con un plan que no solo evite los cuellos de botella, sino que beneficie a todos los habitantes del sector.

Nos tomamos muy en serio la movilidad para la conceptualización de nuestro plan de manejo de tránsito, el cual evoluciona al ritmo de las necesidades que haya en la materia, donde estudiamos múltiples escenarios y realizamos proyecciones de conteo de vehículos en horas valle y pico. También se tiene en cuenta los aforos presentados por la Agencia Nacional de Infraestructura en el Peaje de Siberia, todo esto con el fin de conocer las características propias del sector.

Nuestro plan lo presentamos a todas las autoridades pertinentes, donde la Secretaría de Movilidad, el SINTRA y la Concesión de La Sabana Occidente nos dieron sus recomendaciones y las atendimos a cabalidad.

Cabe destacar que en todos nuestros conciertos hemos implementado dicho plan, el cual evoluciona constantemente, para poder atender todos los retos que se puedan presentar. Por ejemplo, contamos con el uso de carriles de desaceleración desarrollados por nosotros para el desembarque seguro de buses y carros.

Somos fieles creyentes que para grandes eventos es necesario apoyar y promover medios de transporte alternativos, en línea con las tendencias de movilidad sostenible (menos carros). Por ello, hemos dispuesto más de 150 buses que están al servicio de nuestros visitantes, aumentando nuestra capacidad en un 1.000% en comparación con nuestro concierto de inauguración. De esta manera, las personas pueden adquirir su cupo a la hora de comprar su entrada, donde los recogerán y regresarán en puntos de encuentro cercanos al Coliseo Live (Cedritos, Maloka y Alambra).

Y es que como escenario multipropósito que llegó con una apuesta país y con el objetivo de revolucionar la industria del entretenimiento, es fundamental que tanto la ciudadanía, así como autoridades, pongan de su parte para que este proyecto que genera empleo, así como experiencias de talla mundial, sea un éxito. Para ello, se debe atender todos los protocolos de seguridad y movilidad, evitando de esta manera el riesgo.

Asimismo, es fundamental poder tener una comunicación constante con todos los actores involucrados, tanto Gobierno Nacional/Local, autoridades y medios de comunicación para poder informar a la opinión pública a la luz de los hechos, teniendo en cuenta todas las partes.

Nosotros ya nos reunimos con la Gobernación de Cundinamarca y las alcaldías para atender todas las necesidades y compromisos que se requieren.

Finalmente, quisiéramos terminar resaltando nuestro compromiso para seguir trabajando y aportando al sector, incluso, yendo más allá. Muestra de ello es que construimos un puente peatonal por un valor superior a los 3.000 millones de pesos, que permite el desplazamiento seguro de los visitantes del Coliseo Live y de la



comunidad en general. También entregamos 210 metros de espacio urbano y hemos adelantado mesas de trabajo con Transmilenio para que lleguen alimentadores, y ojalá articulados a la Glorieta de Siberia. Todo esto para que todas las personas se beneficien y de esta forma seguir apostándole a Colombia.

Acerca de Coliseo Live

Coliseo Live es la apuesta que trae el empresario líder de la industria del entretenimiento en Latinoamérica, Henry Cárdenas, dueño de CMN Events y representante de los exponentes más destacados de la música latina. Este ambicioso proyecto, que tiene un aforo para más de 20.000 asistentes, se proyecta como el escenario musical, feria, corporativo y deportivo más importante de Colombia y de la región.

Coliseo Live promete grandes innovaciones que se ven en formatos de alto nivel y en países de primer mundo como Estados Unidos y de Europa, tales como: fachada acústica, 10 muelles de carga y descarga, más de 750 metros cuadrados de pantallas led y circunferenciales usadas en partidos como de la NBA, sistema de boletería único y más seguro, suites (palcos) de lujo con servicio personalizado de alimentos y bebidas, unidades manejadoras de aire que disminuyen la probabilidad de contagio de enfermedades infecciosas, entre otros.
